

みなかみ町立藤原小学校 学校だより



みなもと

第12号 令和6年12月24日(火)



5人の絆が深まった2学期終了！



ハロウィンで図工作品発表



獅子舞 男子



児童チーム優勝！運動会



歯科指導

本日、1年の中で最も期間の長い（81日間）2学期が終了しました。行事がとても多い2学期です。学校では、児童が目標をもって行事に取り組むこと、終わった後に成長を振り返ることができることを大切にして指導に取り組んできました。5人にとって大きなチャレンジであった大利根源流太鼓ですが、緊張しながらも「郡小中音楽発表会」と「ふるさと藤原祭」で演奏をやりきることができました。また、本校の目標でもある、「励ます」「ほめる」「感謝する」言葉をたくさん使い、和気藹々と過ごしている姿がたくさん見られています。全ての行事をやりきったことで児童の自己肯定感は高まっており、一年の中で最も力を伸ばせる充実の期間に入っている感じています。このように児童が健やかに過ごすことが出来たのは、保護者、地域の皆様のご支援のお陰と感謝申し上げます。

さて、明日からは冬休みです。雪が降る日が多くなり、より一層寒さを感じる季節になりますが、健康にご留意の上お過ごしください。皆様、よいお年をお迎えください。

1月と2月当初の予定

1月 8日 (水) 3学期始業式、児童集会
 書き初め大会 (3・4校時)
身体測定
16日 (木) 冬季スポーツ授業①(スノーボード)
23日 (木) 冬季スポーツ授業②(クロカン)
24日 (金) 冬季スポーツ授業③(スノーボード)
27日 (月) 冬季スポーツ授業④(クロカン)
31日 (金) 冬季スポーツ授業⑤(アルペン)

2月 3日 (月) 冬季スポーツ授業⑥(アルペン)
5日 (水) 環境学習発表会 (3・4・6年)
※みなかみエコパークをテーマに、町内各校の環境学習の取組を発表し合います
6日 (木) いじめ防止子ども会議 (4・6年)
※町内各校のいじめ防止活動の取組を発表し合います
7日 (金) 藤原小スキー大会。参加や応援をお願いします。

気持ちと行動をつなげる人権週間

藤原小人権週間

4日 (水) ~10日 (火) を人権週間と設定し、人権を大切にした言動に集中的に取り組みました。ふわふわ言葉チャレンジの活動では、本校で大切にしている「励ます」「ほめる」「感謝する」言葉を、積極的に使うことを心がけました。ここで取り組んだことは、いじめ防止子ども会議で発表する予定です。以下に子ども達が考えた人権標語を載せます。校長からは、考えたことを行動に表してほしいと伝えました。人権週間の取組が、これ以降もずっと続していくよう、子ども達を支援したいと思います。微笑ましい姿が見られたら、ご家庭や地域の皆さんからも励ましの声をお願いいたします。

※複数考えてくれた中から、校長が一人一つずつ標語をピックアップしました

- ☆吉野 太晴くん 「たのしいな げんきにあいさつ うれしいな」
- ☆前原 湖景さん 「いじめかな? 話してごらん その気持ち」
- ☆中島瑚々空さん 「学校で いやなことあったら相談してね いつもあなたの味方だよ」
- ☆前原 後山くん 「ごめんなさい 一つの言葉で 仲なおり」
- ☆中島璃乃空さん 「相手のこと 考えて言おう その言葉」

藤原小最大の特色、スポーツの冬

ご協力お願いいたします

令和7年1月16日 (木) から冬季スポーツ授業を実施します。また、**2月7日 (金)**には、**スキー大会を実施します。**藤原地区の最大の特徴が冬場の雪です。観光産業の目玉となるもので、藤原の冬の暮らしを支えてくれるものだと思っています。子ども達には、雪のよさや楽しさをスポーツで味わって欲しいと思います。保護者様・ほうだいぎスキー場様、S A J 宝台樹スキー学校様、吉野屋様、地域の皆様には、スキー授業の講師や大会役員、会場や道具の協力など多大なるご協力をいただいています。この機会を子ども達の成長につなぐために、学校も努力を重ねて参ります。よろしくお願いいたします。なお、**地域の皆様**で授業等にご協力いただける方がいらっしゃいましたらぜひ、学校までご連絡ください。



昨年度の様子

また、**スキー大会には、藤原区民の方はどなたでも参加できます。**参加案内が別文書で回覧されています。内容をご確認いただき、**競技への参加を希望される場合は、藤原小学校 (75-2103) まで、申し込みをお願いいたします。**

1月24日 (金) が締め切りとなっていますので、ご協力をお願いいたします。